
 
 

令和５年２月定例記者会見 

■日時：２月３日(金)  午前１１時 

■場所：４階特別会議室  

 

会見項目 

１．宮古早採りわかめ「春いちばん」まつり  

２．区界高原 雪のゆうえんち  

３．宮古・下閉伊地域ふるさと就職面談会  

４．市文化財保存活用地域計画策定事業公開講座「みやこの宝を発見！」 

５．しごとのお祭り みやこテクノフェスタ                                                      

 

会見内容 

 別紙資料１～５とおり。 

 

記者との質疑 

 

≪１．宮古早採りわかめ「春いちばん」まつり について≫ 

  

めんこいテレビ 

「春いちばんまつり」は今回で何回目の開催か。 

市長 

今回が初開催です。 

 

めんこいテレビ 

遊覧船乗船客への味噌汁お振舞は、何杯分用意しているのか。 

市長 

何杯分とは回答できませんが、乗船者全員に提供できるよう、準備しています。 

 

≪その他：宮古・室蘭フェリー航路 について≫ 

 

河北新報 

宮古・室蘭フェリー航路(以降、宮蘭航路)再開の見通しは。 

市長 

再開時期について、まだ明言できる状況にありませんが、宮古市と室蘭市、共に航路再



 
 

開に向けて様々な取り組みを進めております。宮蘭航路は必ず再開させたいと思ってい

ますので、三沿道の全線開通による物流効果などを含め、再開の検討を行っていきま

す。一方で室蘭市では、かつてあった青森港との航路を再開させました。宮古市も、他の

港との航路開設を、同時進行で考えていく必要があると思っています。 

 

河北新報 

室蘭と青森のフェリー再開は、宮蘭航路の再開に影響はないか。 

市長 

影響がないわけではないと思いますが、「室蘭―青森」間と、「室蘭―宮古」間は、所要時

間や到着後の陸路の状況が違うため、タイプの違う航路であると考えています。宮蘭航

路再開の可能性がゼロになるような影響は、ないと思っています。 

 

≪その他：東日本大震災追悼式 について≫ 

 

岩手日報 

東日本大震災から 12年が経過しようとしている中、時間の経過を理由に追悼式の規模

を縮小しようと考えている自治体もあるようだ。宮古市の震災追悼式についての考えは

どうか。 

市長 

追悼式は規模縮小せずに実施する予定です。500人以上の命が奪われた出来事ですか

ら、しっかり継続して行き、亡くなった方々を弔っていきたいと思っています。 
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